

XPOS

Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq Terima Silaturahmi Ormas Lindu Aji

Suroso Jatmiko - JEPARA.XPOS.CO.ID

Sep 16, 2022 - 04:45



Dandim 0719/Jepara Foto bersama dengan ormas Lindu Aji

JEPARA - Dewan Pimpinan Cabang Lindu Aji Kabupaten Jepara mendadak berkunjung silaturahmi di Makodim 0719/Jepara di Jl. RW Monginsidi No 8, Jobokuto, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (15/9/2022) kemarin.

Dalam kunjungan tersebut dipimpin langsung oleh ketua DPC Lindu Aji Kabupaten Jepara beserta pengurus harian, turut hadir juga dalam rombongan itu diantaranya, Ketua Pegasus, Ketua Rescue dan sebagian anggota.

Kunjungan silaturahmi organisasi masyarakat (ORMAS) Lindu Aji yang boleh dikatakan tidak ada rencana jauh-jauh hari, maupun koordinasi secara matang tersebut ternyata, disambut dengan baik oleh Komandan Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq S.IP., di ruang kerjanya.



Dalam pertemuan itu, ketua DPC Lindu Aji Kabupaten Jepara, H. Muhammad Habli Mubarak mengucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim 0719/Jepara yang sudah berkenan meluangkan waktu untuk menerima silaturahmi kami.

"Sebagai salah satu ormas di Jepara, Lindu Aji akan mendukung dan mensupport program kegiatan Kodim 0719/Jepara baik dalam bentuk kegiatan sosial maupun bersinergi bersama untuk membangun Kabupaten Jepara yang lebih baik lagi," kata Muhammad Habli Mubarak.

Tambahnya, di Hari Ulang Tahun TNI yang jatuh pada tanggal 05 Oktober 2022 mendatang, Lindu Aji Jepara akan turut serta memeriahkan acara yang di selenggarakan Kodim 0719/Jepara.

Di waktu yang sama, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq menyampaikan terima kasih buat teman-teman Lindu Aji yang sudah menyempatkan waktunya untuk bersilaturahmi ke Kodim 0719/Jepara.

"Dengan silaturahmi ini tentunya akan menjalin komunikasi yang baik serta terciptanya kebersamaan karena TNI kuat bersama rakyat, menjelang HUT TNI ke 77 yang akan datang, kami berharap teman-teman Ormas maupun elemen masyarakat di wilayah Kabupaten Jepara juga turut hadir memeriahkan, sehingga akan tercipta suasana kebersamaan untuk mewujudkan Jepara yang aman, kondusif dan lebih baik lagi," pungkas Dandim.

Redaktur : Jatmiko/Pendim 0719